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ASSUNTO: INFORMAÇÕES SOBRE A INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE 
VELOCIDADE NA RUA JOÃO EMÍDIO CORREIA DE MORAES. 

CONSIDERANDO o alto número de condomínios e novos 
empreendimentos instalados no bairro Jardim Gonçalves. 

CONSIDERANDO que este Vereador, foi procurado por inúmeros 
munícipes e moradores do local, solicitando a alteração do sentido da rua ou aplicação 
de redutores de velocidade na via, como exemplo "tartarugas", "tachão refletivos" ou 
"sinalização do solo". 

Isto posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, oficiado a Excelentíssima 
Senhora Prefeita Municipal, através da Secretaria de Conservação, Serviços e Obras, 
SERPO e Empresa de Desenvolvimento Urbano e Social, URBES, solicitando nos 
informar o que segue: 

Em 
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ESTADO DE SÃO PAULO 

 

1) 	Existem estudos para melhorias do trânsito no referido local? Se 
sim, para quando seria alteração? Caso negativo, é possível a realização do estudo de 
viabilidade? 

SIS., 27 de setembro de 2017. 

Vereador (PSDB). 




